



· TAPICERÍA Y PIEL · NUEVA COLECCIÓN ·

Es para nosotros un auténtico placer presentarle a través de las siguientes páginas una selección de algunos de nuestros modelos de sofás y butacas más destacados, tanto por su diseño y confort como por su gran calidad. Entre las diferentes propuestas, podrá encontrar distintos estilos que esperamos se adapten a su hogar, necesidades y exigencias. Cabe recordar que disponemos de otras muchas opciones, que por espacio y practicidad, hemos decidido no incluir en este listado, pero que gustosos le

mostraremos en nuestras exposiciones, donde recibirá un atento asesoramiento personal por parte de nuestros profesionales, y donde podrá conocer y probar de primera mano nuestros productos.

Esperamos que este pequeño catálogo le sea de gran ayuda en la elección de su nuevo sofá o butaca, sin duda, una de las piezas más importantes y disfrutables de su salón y de su hogar.

















GUES

Líneas limpias que crean un diseño robusto pero ligero, gracias a sus brazos y respaldo y sus patas altas en madera maciza, pero sin renunciar al mimo por los pequeños detalles, como las costuras vistas.

Todo ello, junto a sus amplias almohadas con relleno de plumón artificial (Microgel) y fibra siliconada, y sus asientos con diferentes capas de espumas de distintas densidades, hacen del modelo **GUES** un sofá increíblemente cómodo, con un diseño característico y con personalidad.

Disponible en sofá de varias medidas, chaiselongue, rinconera y rinconera terminal. Puede tapizarse en distintas telas y pieles.









Sillón DELP: Con un cierto sabor de mediados del s.XX, el sillón **DELP** es ante todo creatividad. Sus formas ambiguas, a veces orgánicas, a veces geométricas, son todo un reto para el usuario. Posibilidad de fabricación con pie giratorio o cuatro patas.

















EVEN



La butaca **EVEN** es una pieza de aparente sencillez que sin embargo adquiere un carácter especial gracias a las curvas que la envuelven y le dan forma. La base es un zócalo de madera que adquiere movimiento debido a la tirada de las patas. Con todo, **EVEN** se convierte en la alternativa de diseño con un punto conservador.



Su principal particularidad es el uso de planos inclinados. Brazo, respaldo y asiento adoptan una posición que ofrece confortabilidad, distinción y elegancia. Se completa con un cojín riñonera para mayor comodidad de la zona lumbar. Disponible con peana giratoria o cuatro patas.

VERA | ONLY



Butaca de estilo contemporáneo, atemporal, de formas elegantes que nos permite ubicarla en cuanquier tipo de entorno, salón comedor o dormitorio. Su elevado respaldo nos permita una posición idónea para el descanso.



Sillón de formas envolventes, de línea vintage. Cobran gran importancia la elección de los tejidos en este producto, a través del buen gusto podemos obtener un objeto único. Los ligeros detalles definen su diseño, la curva del respaldo, el estilo del brazo, los botones, son el centro de atención de los ambientes donde se ubica.

LIVERPOOL

H. 102 cm L. 141 cm P. 90 cm





Diseño inspirado en la tapicería del neoclasicismo. Purificando líneas conseguimos una pieza única de nuestro tiempo, ideal tanto para hábitats con decoraciones clásicas como con elementos más contemporáneos. Destaca por su comodidad, amplitud y agradable confort. También está disponible en sofá de dos plazas de 141 cm.



Sus líneas depuradas y geométricas le aportan un diseño único, y la combinación de varios tejidos en la misma pieza le permiten mezclar texturas y colores que iluminen la estancia. El pie giratorio otorga gran dinamismo a la pieza.



Un modelo tan compacto como robusto, gracias a su estructura de acero recubierta de espuma inyectada. El zócalo y patas de madera de haya le aporta aplomo. Diseño atractivo, se mire por donde se mire, e ideal para cualquier espacio por reducido que sea.

Un objeto elegante y funcional, de gran simplicidad y belleza. Proporciona una excelente combinación de comodidad, ligereza y proporciones reducidas, al tiempo que ofrece una generosa y agradable profundidad de asiento. Es ideal para cualquier ambiente y espacio, sobre todo aquellos en los que las medidas sean importantes. **PAO** está disponible también en sofá de dos plazas de 134 cm de longitud.

COMPROMISO CON LA CALIDAD Y EL CRECIMIENTO



Todos nuestros productos están diseñados y fabricados en España, garantizando no sólo la máxima calidad, servicio y funcionalidad, sino además permitiendo el crecimiento económico y bienestar de nuestro país y nuestras

familias. Somos conscientes de la gran oferta del mercado, pero hemos decidido ofrecer un producto resistente y duradero, y siempre con el precio más ajustado posible y las mejores facilidades de pago. Queremos desmarcarnos así de la gran cantidad de productos importados que ofrecen una calidad muy discutible, a cambio de un ahorro, que a la larga, no es real.

COMPROMISO CON LA VERACIDAD DE MATERIALES



Garantizamos la calidad y veracidad de los materiales que componen su nuevo sofá, ofreciendo una amplia gama de tejidos y **auténtica piel de vacuno**, en cualquiera de sus variantes (espesorada, flor, búfalo, etc). Para

nosotros este punto es de suma importancia, dejando claro que, en la venta de nuestros productos, no hay prácticas deshonestas en cuanto a la autenticidad de sus materias primas.

COMPROMISO CON LAS NECESIDADES DEL CLIENTE

Ofrecemos un asesoramiento personalizado a cada uno de nuestros clientes, teniendo siempre en cuenta sus gustos y necesidades. Nuestro objetivo es que encuentre un producto que cumpla con sus expectativas en cuanto a comodidad, diseño y calidad, y que estas perduren con los años.

No hay mayor orgullo para nosotros que un cliente satisfecho, y que pasado el tiempo, tenga la certeza de haber realizado una gran compra, recomendándonos a sus amigos y familiares, y depositando en nosotros su plena confianza en la adquisición de nuevos muebles para su hogar.



Así mismo, disponemos de un amplio abanico de facilidades, pudiendo pagar sus compras, total o parcialmente, hasta en 12 cuotas sin ningún tipo de interés ni entrada. Usted pagará exactamente

lo mismo, en cualquiera de las opciones de pago que elija. Queremos así flexibilizar al máximo la adquisición de su nuevo mueble o sofá. En el caso de grandes amueblamientos, o la decoración integral de su hogar, disponemos de otras opciones de financiación, pudiendo fraccionar el pago hasta en 48 cuotas*.

^{*}Infórmese en nuestros establecimientos, o bien en el teléfono **980 169 055**











Además de nuesto amplio catálogo de tapicería, disponemos también de todo tipo de mobiliario para su hogar (cocinas, salones, dormitorios, despachos, etc), de los mejores fabricantes nacionales y europeos, en diferentes estilos y precios, y siempre con la máxima calidad que nos caracteriza. Puede ver una muestra en nustras webs especializadas, o bien visitar **nuestras exposiciones en BENEGILES y ZAMORA**, donde le atenderemos encantados y le asesoraremos en la decoración de su hogar y en la elección de los muebles que mejor se adapten a su espacio y gustos.

www.lachaiselounge.es

Av. Cardenal Cisneros, 27 49011 ZAMORA (Zamora) Tfno. 980 169 055

www.mueblesalmeida.com

Ctra. Zamora a Villalpando, km.17,6 49123 BENEGILES (Zamora) Tfno. 980 501 158









